

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPINRANG

PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir
Bella Oktavia: 1815471129

Asuhan Kebidanan pada Bayi Baru Lahir dengan Asfiksia di Tempat Praktik Mandiri Bidan, Pasir Sakti, Lampung Timur

xiii + 62 hal + 8 tabel + 8 lampiran

RINGKASAN

Asuhan kebidanan bayi baru lahir terhadap By. S dengan kasus asfiksia ringan di lakukan pengkajian pada tanggal 19 Januari 2021 sampai dengan tanggal 28 Januari 2021 di TPMB S.K, Lampung Timur. Dilakukan penilaian sepintas setelah bayi baru lahir di dapatkan hasil bayi baru lahir cukup bulan, air ketuban jernih, bayi tidak segera menangis spontan, tonus otot bergerak kurang aktif, warna kulit tubuh kemerahan dan ekstremitas kebiruan. Diagnosis yang di dapatkan berdasarkan data yang diperoleh bahwa By. S lahir dengan asfiksia. Perencanaan asuhan yang diberikan pada By. S melakukan langkah awal resusitasi dan IMD.

Pelaksanaan asuhan kebidanan yang dilakukan pada By. S dengan melakukan pemeriksaan TTV, By .S lahir spontan dengan keadaan bayi cukup bulan, meringis, bergerak kurang aktif, maka dilakukan 6 langkah awal resusitasi yaitu HAIKAL ,hangatan bayi, atur posisi bayi dalam posisi ekstensi untuk membuka jalan nafas, membersihkan jalan nafas dengan melakukan pengisapan lendir menggunakan deller, memberikan rangsangan taktil, ganti kain yang basah dengan kain yang kering dan reposisi kepala, tindakan yang dilakukan sejak bayi lahir sampai reposisi kepala dilakukan tidak lebih dari 30 detik, kemudian menilai kembali pernafasan bayi . Asuhan Kebidanan Bayi Baru lahir dilakukan kunjungan sebanyak 3 kali , dengan memberikan vit K, Hb0, dan mengantisipasi terjadinya hipotermi. Setelah dilakukan pelaksanaan asuhan kebidanan hingga 3 kali kunjungan terhadap bayi Ny. Stidak ditemukan masalah. Bayi tidak mengalami tanda bahaya pada bayi baru lahir, tidak mengalami penurunan berat badan sejak lahir hingga saat ini, dan tidak terjadi infeksi maupun tanda bahaya lainnya.

Evaluasi setelah dilakukan Penanganan langkah awal resusitasi tindakan pada By.S dalam waktu 30 detik bayi bernafas spontan , menangis kuat , bergerak aktif ,pernafasan Bayi 46x/menit.

Kesimpulan asuhan kebidanan yang diperoleh pada By.S anak kedua Bayi Lahir cukup bulan, lahir spontan pervaginam, meringis, bergerak kurang aktif, Bayi lahir pada tanggal 19 Januari 2021 pukul 00:55 WIB BB: 31000 gr, PB 50 cm, JK:Laki-Laki, Suhu:36,7⁰C, RR:28x/ menit setelah dilakukan pemeriksaan terhadap By .S di diagnosis mengalami Asfiksia. Saran yang diberikan kepada ibu bahwa ibu harus tetap menjaga kehangatan bayi, merawat tali pusat bayi dan memberikan ASI eksklusif selama 6 bulan.

Kata kunci : Asfiksia

Daftar bacaan : 14 (2011-2019)